



## *Quelques photos de la réalisation du sac cochon*

*Vous me direz, pour quoi « cochon » ?!?!?!?...*

*Eh bien, parce que j'ai trouvé un tissu qui m'a plu au premier coup d'œil... et il était imprimé avec plein de petits cochons roses et noirs... Ces petits cochons se retrouvent sur la poche extérieure du sac. Plus tard, on les retrouvera aussi sur la ou les poches intérieures « libres »....*



*Les coutures intérieures du sac sont invisibles ; j'ai fait 2 enveloppes que j'ai ensuite réunies.*



*Il comporte une poche intérieure cousue au sac.*



*Donc, comme pour le téléphone, j'ai fait le matelassage. Mais cette fois, au moins pour la poche, je n'ai pas pris de règle et je l'ai fait au « pifomètre »... Je n'ai pas fait de losanges, mais de simples courbes.*



*Pour le sac en lui-même, je voulais faire des lignes droites. Pour agrémenter un peu de dessin, j'ai fait ces lignes en broderie.*



*Comme l'ouvrage était plus grand que la doudoune à téléphone, j'ai utilisé la règle et j'ai tracé mes traits au savon (morceau d'un savon sec).*



*J'ai tartiné intérieurement les deux enveloppes noires de ouate et cette fois, j'ai bâti mon ouvrage (j'ai cousu à larges points les différentes parties avec du fil de couleur différente).*



*J'ai ensuite appliqué la poche extérieure*



*Et, comme j'aime bien les sacs qui « ferment », j'ai ajouté une fermeture, sur la poche intérieure et sur l'enveloppe extérieure.*



*Les anses sont réalisées en tresses avec des bandes des trois tissus utilisés.*



*Pour terminer, j'ai également fermé la poche extérieure, mais avec deux boutons et une bande noire.*

*Et voilà le résultat*

